



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

construction aéronautique

Question écrite n° 103314

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la ministre déléguée aux affaires européennes sur l'explication indispensable à prodiguer à nos partenaires européens sur les changements intervenus, début juillet, à la tête de la société EADS. En effet, nos partenaires européens sont inquiets du devenir de cette société et de ses différents projets aéronautiques, après les annonces de retard de livraisons. Ces changements de direction ont quelque peu accru cette inquiétude ces dernières semaines. Il conviendrait donc par voie de contacts avec les dirigeants et par voie de presse pour la population de ces pays concernés d'expliquer ces décisions et ces changements. Il lui demande donc de lui indiquer ce qu'elle compte entreprendre, avec ses collègues du Gouvernement, pour mener cette action.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 103314

Rubrique : Industrie

Ministère interrogé : affaires européennes

Ministère attributaire : économie, finances et emploi

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 12 septembre 2006, page 9472